



# 第四中だより

○自ら学ぶ人 ○心のひろい人 ○たくましく生きる人 校長 難波 浩明

## 3年生の皆さん ご卒業おめでとうございます！

月日が経つのは早いもので、いよいよ明日卒業式を迎えます。卒業生の皆さんが、仲間とともに、この四中で過ごされた3年間をふりかえってみると、1年生、2年生の時には、感染症の予防のため、様々な制約が残っていました。

中学生になったの初めての運動会は、2年ぶりに全学年そろっての実施となりましたが、保護者の方や地域の方の参観がない中での、そして、種目の数も限定した中での運動会となりました。しかし、そんな苦難をもろともせず、1学年の絆、クラスの絆を深めるとともに、上級生の先輩が中心となって運営や演技をリードする姿に憧れの気持ちを抱いた運動会でもありました。

2学年になったの運動会では、1学年の時に憧れの眼差しで見っていた御神楽を3学年の先輩に続けとばかり、懸命に練習し、運動会当日は、立派にやりとげることができました。6月に行われた魚沼自然教室では、その成果を生かし、地元の方との交流会において一体感あふれる御神楽を舞い、多くの方々から感動したとの声をもらいました。中堅学年としての矜持が芽生えていきました。暑い中でのわらび取り、なつかしいです。

そして、いよいよ3年生。5月に行われた修学旅行では、どの班も、それぞれの班が立てた計画に基づき、男女が協力して班行動に取り組むことができました。先生が舞子さんに扮していたことに最後まで気づかず、後で知らされみんなで驚いたことも、よき思い出です。

そして、6月に行われた中学校生活最後の運動会。一糸乱れぬ演技を披露し、四中御神楽の伝統を見事に後輩の皆さんに引き継いでくれました。どの競技もクラスのために、仲間のために全力で取り組むとともに、共に励まし合ったり、応援したりしていた姿にとても感動し、胸が熱くなりました。

11月に行われた学芸発表会では、修学旅行のプレゼンで、代表生徒の皆さんが、臨場感を出すため、テレビの実況中継のような形で発表したり、会場の生徒の皆さんとリアルなやりとりをしたりしながら、進めていたのが大変印象的でした。空手部の皆さんの全国レベルの演武には、体育館中に、大きな歓声が鳴り響きました。

そして、翌日、4年ぶりに行われた合唱コンクール。始めはクラスがまとまらず、思うように練習が進まなかったこともありましたが、合唱コンクール当日には、心一つとなり、どのクラスも甲乙つけがたい合唱を披露し、下級生の皆さんに四中の最上級生としての気概を立派に示してくれました。

皆さんが示してくれたこれらの数々の「四中スピリット」は、在校性の皆さんに、しっかりと語り継いでいこうと思います。1、2年生の皆さんには、ぜひ、3年生の皆さんが示してくれた最上級生としての気概をしっかりと受け止め、四中の伝統を受け継いでほしいと思います。これまで、四中を支えてきてくれた3年生の皆さんに感謝するとともに、卒業生の限らない未来にエールを送ります。

# 表彰 おめでとうございます \*敬称略

○令和5年度 青少年対策中央南地区委員会 善行背少年顕彰  
青少年指導、公共生活への貢献等で、表彰されました。

1年 麻布 和奏 1年 杉村 尚真 1年 木下 翔太 3年 西野 萌唯

○令和5年度足立明るい選挙ポスターコンクール

2年 佐藤 麗奈 佳作

○体育優良生徒表彰 3年 片岡 美月 神木 駿

○優良生徒表彰（東京都産業教育振興会） 3年 高橋 麻桜 大場 雄太

○皆勤賞

3年 大橋 璃子	小林 千聖	貞富 航平	森口 遥加	澤田 和
清水 もも	鈴木 亮太	武田 康太	大原 快斗	清水 龍
小林 拓未	須賀 優菜	伊藤瑠衣斗	川畑 柚菜	小峰 瑞希
町田 爾尋				

## 3月の風景



学芸発表会（展示の部）



学芸発表会（展示の部）



学芸発表会（展示の部）



3年生球技大会



3年生球技大会



進路体験を聞く会



3年生を送る会 2年より 3年生を送る会 先生方より



3年生を送る会 1年より

学校の様子は、HP <https://www.adachi.ed.jp/adach4-j/> でも公開しています